

Denuncian enfermeros de Brasil no contar con los medios necesarios para enfrentar la COVID-19



Río de Janeiro, 8 may (RHC) Los enfermeros y enfermeras de Brasil divulgaron que en la actual pandemia se encuentran temerosos por la falta de equipamientos de protección individual, que hace que el número de contagios entre el personal sanitario sea especialmente alto.

El técnico de enfermería Douglas Cardoso trabaja en un hospital público de Sao Paulo (sureste), la ciudad con más casos del COVID-19 en el país y asegura que la situación ya empieza a ser alarmante.

"Tenemos una explosión de la demanda, lo que ya estaba lleno se llenó aún más (...) El clima entre los trabajadores es de mucha aprehensión, porque quienes están en la línea de frente corren el riesgo de contaminarse y llevar el virus a sus familiares", dijo.

Este técnico de enfermería augura un "colapso" en el sistema público de salud si la tendencia de aumento de casos sigue como hasta ahora, dado que los pacientes evolucionan muy rápido hacia un cuadro grave, y advierte de que cada vez falta más personal sanitario para atenderlos, ya que el virus golpea especialmente a estos trabajadores.

Cardoso lamenta que no se estén haciendo test entre el personal sanitario más expuesto al virus, y asegura que tan sólo en su hospital hay 139 trabajadores apartados de su puesto por tener síntomas sospechosos; también murieron dos funcionarios, una señora de 61 años y un hombre de 51 años.

El Consejo Federal de Enfermería batalló en la Justicia para que los trabajadores de los grupos de riesgo no estuvieran en la línea de frente, y según datos presentados esta semana, en todo Brasil ya hay 10 000 enfermeros, técnicos y auxiliares de enfermería infectados, y 88 fallecidos.

Cardoso asegura que él y sus compañeros sí cuentan con los llamados equipamientos de protección individual (EPIs), pero que los dosifican y los usan más horas de las que deberían porque empiezan a escasear. De todas formas, apunta que la precariedad de los materiales puede ser un problema. "En los países avanzados usaban ropa de astronauta, y aquí el EPI es simplemente una máscara y un delantal de usar y tirar, es bastante preocupante", lamentó.

En opinión de este técnico de enfermería, las autoridades deberían reforzar las medidas de aislamiento social para frenar los contagios y desahogar los hospitales, que en muchos casos ya tienen sus unidades de cuidados intensivos con una ocupación por encima del 90%.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/222202-denuncian-enfermeros-de-brasil-no-contar-con-los-medios-necesarios-para-enfrentar-la-covid-19>



Radio Habana Cuba